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今
年
も
一
年
間
、
大

変
お
世
話
に
な
り
ま

し
た
。
来
年
は
4
年
に

一
度
の
区
議
選
の
年
で

す
。
日
本
共
産
党
北

区
議
員
団
は
、
９
人
の

チ
ー
ム
ワ
ー
ク
で
住
民

の
声
が
生
き
る
区
政
を

め
ざ
し
て
が
ん
ば
り
ま

す
。
新
し
い
年
も
、
よ

ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

2019年もよろしくお願いします

新春号ができました
日本共産党北区議員団ニュース

住民の声が生きる区政に

この5日に終了した北区議会第 4回定例会の
内容を報告する日本共産党北区議員団ニュース
新春号が完成。現在、地域や駅頭などで配布し
ています。ぜひご一読ください。（のの山けん）

好評
配布中

今年も大変お世話になりました。来年はいよいよ区議会議員選挙の年

9人の日本共産党北区議員団



赤
羽
東
地
域
の
課
題
に
つ

い
て
は
、
北
清
掃
工
場
の
解

体
工
事
に
全
覆
い
仮
設
テ
ン

ト
使
用
を
求
め
る
住
民
の
運

動
、
神
谷
小
中
一
貫
校
の
整

備
に
と
も
な
う
稲
田
小
施
設

の
活
用
、
赤
羽
小
学
校
の
改

築
に
あ
た
っ
て
位
置
を
変
更

す
る
協
議
な
ど
の
問
題
に
つ

い
て
ス
ラ
イ
ド
を
使
っ
て
詳

し
く
報
告
。
参
加
者
の
み
な

さ
ん
か
ら
の
質
問
に
も
、
一

つ
ひ
と
つ
答
え
ま
し
た
。

そ
ね
は
じ
め
都
議
も
か
け

つ
け
、
都
議
会
の
動
き
な
ど

に
つ
い
て
報
告
し
て
く
れ
ま

し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

22
日
、
赤
羽
会
館
で
「
区

政
報
告
の
つ
ど
い
」
を
開
き
、

北
区
議
会
第
４
回
定
例
会
に

つ
い
て
報
告
し
ま
し
た
。

今
議
会
で
は
、
日
本
共
産

党
北
区
議
員
団
が
予
算
組

み
替
え
提
案
で
要
望
し
て
き

た
学
童
ク
ラ
ブ
の
増
設
が
実

現
。
放
課
後
棟
の
整
備
で
２

ク
ラ
ブ
を
増
や
す
赤
羽
小
を

は
じ
め
、
来
年
度
２
９
５
人

の
定
員
増
と
な
り
ま
す
。

地域の課題解決に全力をあげる

のの山区議（左）と、あいさつする、そねはじめ都議

報告に耳を傾ける「区政報告のつどい」参加者

情報を開示し、区民的な議論を
赤羽小学校の「赤羽公園・赤羽会館を含む位置への再編」案

区政レポートNo.503で既報の通り、現在、
赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会幹事会に
おいて、赤羽小学校を赤羽公園・赤羽会館を含
む位置に再編する案が検討されています。同会
が3年前にまとめた方針に基づく協議とのことで
すが、この再編案については、全体協議会総会
などの場でも報告されたことはありません。
赤羽公園は区民まつりでも使用されている場所

でもあり、情報を開示し、区民的な議論に付す
必要があるのではないでしょうか。（のの山けん）

？

区議会定例会について報告
のの山けん区議が

赤羽小学校

赤羽会館 赤羽公園

区政報告のつどい


